
	  
Conseil	  de	  laboratoire	  FRAMESPA	  –	  8	  octobre	  2015	  
Relevé	  de	  conclusions	  
	  
Présents	  :	   F.	   Arrazat,	   S.	   Chaperon,	   C.	   Daran,	   H.	   Débax,	   S.	   Dulucq,	   M.	   Foissac,	   L.	   Macé,	  
S.	  Mouysset,	  R.	  Marin,	  N.	  Meynen,	  C.	  Rendu,	  A.-‐L.	  Rodrigo,	  E.	  Roffidal,	   S.	  Rose,	  E.	   Sanchez,	  L.	  
Teulières,	  S.	  Vabre.	  R.	  Viader.	  
	  
	  

-‐ Approbation	  du	  PV	  de	  conseil	  de	  labo	  du	  28	  avril	  2015	  :	  adopté	  à	  l’unanimité	  
Sera	  mis	  en	  ligne	  sur	  le	  site	  internet	  

	  
-‐ Informations	  générales	  –	  le	  point	  sur	  la	  recherche	  à	  Framespa	  

	  
o Françoise	  Arrazat	  a	  réussi	  le	  concours	  CNRS	  (BAPJ-‐secrétariat).	  Intégrée	  1er	  déc.	  
o Intégration	  de	  Céline	  Daran	  au	  CNRS	  au	  1er	  juin	  2015.	  	  
o Monique	  Foissac	  a	  rejoint	  la	  Fonction	  publique	  (après	  de	  longues	  années	  en	  

CDI)	  
o Patrick	  Constans	  est	  en	  «	  stage	  »	  à	  Traces	  jusqu’en	  décembre	  2015.	  	  

La	  DR14	  règle	  la	  question	  du	  changement	  d’institut	  (de	  l’InSHS	  à	  l’INEE).	  	  
o Possibilité	  d’avoir	  un	  poste	  de	  webmaster	  ou	  gestionnaire	  de	  base	  de	  données	  :	  

la	  demande	  a	  été	  faite.	  
	  

-‐ Remodeler	  le	  conseil	  de	  laboratoire	  en	  fonction	  des	  nouvelles	  thématiques	  (2016)	  
o 4	  élus	  par	  thématique	  (2	  titulaires	  /	  2	  suppléants)	  
o 2	  représentants	  administratifs	  (1T/1S)	  
o 2	  doctorants	  (1T/1S)	  
o 3	  membres	  de	  droit	  (la	  direction)	  
o 14	  membres	  nommés	  (7T/7S)	  

	  
-‐ Budget	  

	  
o Audit	  CNRS	  reçu	  au	  mois	  de	  juin	  2015	  /	  Restitution	  le	  3	  novembre	  2015	  
o principes	  de	  répartition	  du	  budget	  2016	  :	  légère	  modulation	  entre	  les	  

thématiques.	  Prise	  en	  compte	  de	  la	  demande	  de	  la	  future	  thématique	  1	  
(éloignement	  des	  terrains).	  adopté	  à	  l’unanimité	  

o Achats	  prévus	  
-‐	  Faire	  remonter	  suggestions	  d’achat	  notamment	  en	  informatique	  	  
-‐	  Équipement	  de	  bureaux	  
-‐	  Portables	  de	  prêt	  :	  nous	  avons	  2PC	  +	  2Mac	  pour	  l’instant	  ;	  achat	  prévu	  :	  1	  Mac	  
et	  1	  PC	  supplémentaires	  

o Bibliothèque	  :	  	  
§ sono	  installée	  (5400	  euros)	  /	  écran	  :	  prévu	  
§ prises	  électriques	  sous	  les	  tables	  :	  prévu	  
§ Tables	  pliantes	  pour	  buffets	  à	  la	  BEM	  :	  prévu	  

o Salle	  A	  306	  :	  équipement	  vidéo	  :	  prévu	  
o Demande	  de	  financement	  de	  Sophie	  Duhem	  (JE	  transversales	  avec	  PLHE	  du	  

26/11/15	  et	  7/04/16	  «	  Homme	  sauvage	  :	  qui	  es-‐tu	  ?	  »)	  :	  600	  euros	  	  	  
>	  adopté	  à	  l’unanimité	  



	  
	  
	  

	  
-‐ Nouveaux	  membres	  permanents	  :	  Emmanuelle	  Charpentier	  (MCF	  histoire	  moderne),	  

François	  Godicheau	  (PR	  histoire	  contemporaine),	  Evelyne	  Toussaint	  (PR	  histoire	  de	  
l’art	  contemporain)	  	  
Nouveaux	  membres	  associés	  :	  5	  demandes	  

§ Guy	  Astoul,	  MCF	  honoraire	  :	  th.	  4	  
§ Olivier	  Hoibian,	  MCF	  Univ-‐Tlse3	  Staps	  :	  th.	  4	  
§ Odile	  Lasserre-‐Dampure,	  MCF	  Toulon,	  Espagnol	  :	  th.	  4	  
§ Catherine	  Verna,	  PR	  Paris	  VIII,	  délégation	  CNRS	  Framespa	  :	  th.	  3	  
§ Pierre-‐Marie	  Delpu,	  ATER	  =>	  n’entre	  dans	  aucun	  des	  cadres.	  Refusé.	  

-‐ >	  adopté	  à	  l’unanimité	  
	  
	  

-‐ Point	  sur	  la	  communication	  générale	  du	  labo	  	  
o Achat	  de	  stylos,	  sacs	  en	  toile,	  clés	  USB,	  carnet	  et	  tapis	  de	  souris	  siglés	  Framespa.	  
o Changement	  d’acronyme	  et	  de	  logo	  

§ Acronyme	  :	  modification	  évoquée	  régulièrement	  depuis	  2	  ans	  et	  validée	  
le	  28	  avril	  2015	  en	  conseil	  de	  labo	  (vote	  à	  l’unanimité).	  	  
FRAMESPA	  :	  France-‐Amériques-‐Espagne.	  Sociétés,	  Pouvoirs,	  Acteurs	  

§ Logo	  :	  appel	  à	  une	  graphiste,	  mais	  devis	  trop	  élevé	  ;	  	  
proposition	  de	  Benoît	  Colas,	  travaillée	  ensemble.	  	  
Résultat	  :	  version	  longue,	  version	  courte	  

o Site	  Framespa	  /	  kit	  CNRS	  :	  cependant	  l’intégratrice	  de	  l’UT2J	  est	  débordée	  =>	  
dossier	  très	  en	  retard.	  

	  
-‐ Nouvelles	  de	  la	  Commission	  Recherche	  

o Mise	  en	  place	  d’un	  référentiel	  de	  décharges	  pour	  les	  porteurs	  de	  revues	  
o Réflexion	  sur	  modalités	  de	  répartition	  de	  crédits	  par	  unités	  de	  recherche,	  à	  la	  

suite	  de	  la	  disparition	  des	  notes	  AERES	  	  
à	  choix	  :	  répartition	  en	  fonction	  du	  nombre	  d’enseignants-‐chercheurs	  et	  du	  
nombre	  de	  thèses	  soutenues	  =	  légère	  baisse	  du	  budget	  Framespa	  UT2J	  	  


